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CD01	FFME	
AG	15	DECEMBRE	2015	

	
L’assemblée	générale	débute	à	19h30	en	présence	de	16	personnes	représentant	7	clubs	
sur	les	9	du	CD.	
Denis	 HODOUL	 remercie	 les	 personnes	 présentes	 pour	 le	 temps	 qu’elles	 consacrent	 à	
cette	assemblée.	Les	excuses	sont	présentées	pour	les	clubs	absents.	
Nathalie	NOEL	assure	le	secrétariat	de	cette	assemblée	générale.	
	
Rappel	de	l’ordre	du	jour	

• rapport	moral	2015	
• rapport	financier	2015	
• projets	pour	2016	

o perspectives	formations		
o équipe	jeunes	grimpeurs		
o maintenance	falaises	
o proposition	budget	2016	et	choix	du	montant	de	la	part	du	CD	sur	la	licence	

de	l'année	prochaine		
• élection	délégués	pour	AG	Nationale	(en	avril	)	
• questions	diverses	

	

Bilan	moral	saison	2015	:	
Denis	Hodoul	présente	l’évolution	et	la	situation	des	effectifs	au	niveau	des	clubs	du	
comité	
	
Effectif	total	2015	:	1301	
	

	

	



	
	
Le	CD	regroupe	9	clubs		
	
Pour	2015	:	Encore	en	progression,	record	en	vue	!	(+2.7%)		

	
	
Début	2016		

=>	Disparition	de	Bellegarde	=>	affiliation	FFCAM	
=>	Difficulté	Ain	Roc	suite	inondation	gymnase	

	
	
Rotation	des	licenciés	
	

	
	



	
	
	
Un	seul	club	(sur	3)	a	maintenu	à	jour	sa	labélisation	pour	2016	

	

! Intérêt	des	labels	:	justifier	de	la	structuration	du	club	

Tout	le	monde	est	à	jour	côté	statuts	!	

	

	
Rq	sur	le	projet	de	fusion	ARA	et	les	difficultés	de	certains	CD	(43/74/07)	
La	possibilité	d’un	regroupement	Ain-Rhône	est	évoquée,	mais	les	modalités	restent	à	
écrire,	sans	caractère	d’urgence	ni	obligation	à	ce	jour	;	laissons	la	région	se	réorganiser,	
on	verra	ensuite.	
	
Côté	formation	

! Bilan	par	Jérôme		
	
Initiateur	SAE	

Riche	avec	15	nouveaux	SAE	formés	:	retour	positif,	nouvelle	formation	en	projet,	
prévoir	pub	dans	les	clubs	
C’est	une	source	de	financement	important	pour	le	CD	(environ	50	%	revient	au	
CD	grâce	à	l’action	bénévole	de	Jérôme,	le	reste	allant	au	CR	et	au	national),	soit	
près	de	2000€	qui	reviennent	(à	destination	des	clubs	pour	50%).	
	

Rappel	sur	l’existence	des	manuels	(mémento,	passeport,	…)	;	renvoi	vers	le	Rex	à	
essayer	de	faire	depuis	le	site	
	
Gestionnaire	EPI	:	

Formation	en	2	soirées	pour	7	h	de	cours,	plutôt	de	type	rappel	pour	ceux	qui	ont	
fait	le	SAE	=>	Jérôme	pourra	l’animer	seul	ensuite	

	
Exigence	pour	les	clubs	:	une	personne	formée	et	identifiée	pour	gérer	le	matériel	
	
	



	
	
Formation	sécu-soirée	:	soirée	à	thème	sur	un	point	sécurité,	au	sein	d’un	club	=>	faire	
remonter	les	demandes	à	Jérôme	
	
Remarque	sur	le	recyclage	(toute	formation)	:	pas	encore	opérationnel	mais	en	phase	de	
test	et	devrait	devenir	obligatoire	

! Voir	si	on	anticipe	au	niveau	départemental	en	proposant	un	format	de	recyclage		
	
Recyclage	instructeur/formateur	pour	Jérôme…pour	renouveler	pour	4	ans	:	prise	en	
charge	de	la	totalité	des	frais	par	le	CD.	
	
Pas	de	SNE	en	vue	;	Jérôme	rappelle	l’intérêt	d’aller	aussi	se	former	un	peu	ailleurs	(pour	
ceux	qui	ont	fait	le	SAE	avec	lui)	

! Il	y	a	des	demandes	de	Roc’altitude	pour	des	SNE	sur	des	week-ends	plutôt	
qu’une	semaine	entière	et	si		possible	pas	trop	loin	;	potentiellement	aussi	des	
grimpeurs	de	Grimp’passion,	DAMALA	:	faire	passer	la	demande	au	CR	

	
Instructeur	canyon	:	voir	si	Maxime	est	toujours	OK	
	
	

Les	compétitions		
	
Coupe	de	l’Ain	:	Bilan	saison	2015	
4	épreuves	réalisées	mais	pas	de	classement	cumulé		

	
	



	
	

	
Championnat	2015	:	

Comme	les	années	dernières,	le	championnat	départemental	a	été	réalisé	
conjointement	avec	le	comité	départemental	Savoie,	mais	à	BELLEY	cette	année	
(14/12/2014)	
41	compétiteurs	pour	l’Ain	
(+10	par	rapport	à	l’année	précédente	;	meilleure	représentation	des	différentes	
catégories	que	l’an	passé.	Tous	les	grimpeurs	sont	qualifiés	pour	le	régional	…)	

	
	
	
Côté	équipes	jeunes	:	
	

Equipe	Jeunes	alpi	
Pas	d’activité	

	
Equipe	Jeunes	escalade	

C’est	reparti,	avec	une	équipe	PB	=>	bilan	par	Jérôme	
10	membres,	très	bonne	ambiance,	vie	de	groupe	et	implication	des	
parents	

" 1	journée	à	damala	en	juin,	prise	de	contact	
" 1	stage	falaise,	une	semaine	dans	le	Bugey	en	juillet	
" Reprise	saison	:	1WE	en	septembre	(Grimp’passion	et	Arnas)	
" 1	journée	bloc	à	m’roc	
" 1	journée	à	st	vulbas	
" 1	journée	à	LA	DOUA	(ufraps)	:	de	jolis	perf’…	

	
Bilan	financier	:	300€/an/grimpeur	+	1500€	CD	
Dépenses	actuelles	~	1300	€	
	

! Ajouter	gestion	droit		à	l’image	sur	fiche	d’inscription	
	
Communication	:	

	
Création	du	site	par	Jérôme,	penser	à	transmettre	vos	infos	!	
http://cdffme01.free.fr	

	
	
	



	
	

	
Côté	AGESSEC	

	
Rencontre	cc	bugey	sud,	albarine,	hauteville,		
pas	de	contact	établi	:	pont	d’ain/neuville		
Rénovation	de	certains	panneaux		(chgmt	n°	alerte	=>	renvoi	vers	surricate)	
Travaux	effectués	:	remise	à	niveau	de	Neuville	(Jérome,	Philippe,	Les	Ducs,	Max)	
Fonctionnement	avec	le	Département01	complètement	modifié	:	il	finance	au	
max	80%	des	projets	(plus	de	fonctionnement	«	global	»)	;	
Financement	d’actions	spécifiques	
Recherche	de	6	personnes	(3caf+3ffme)	pour	participer	activement	à	son	
fonctionnement	
Interlocuteur	du	département	pour	le	PDESI	=>	réunion	le	15/01/2016	(date	à	
confirmer	?)	
Attente	du	dvpmt	pour	des	sorties	du	biotope…attention	aussi	au	risque	
d’entrée	!	
	

! Comment	gérer	tout	ça	?	
o Stagiaire	Dvmpt	éco	?	Tuteur	CD	?	
o Embauche	?	
o Point	de	réflexion	spécifique	:	essayer	de	préparer	un	projet,	création	d’un	

groupe	de	travail	
o Démarrer	par	un	stage	pour	définir	les	besoins	du	CD	(pour	sept	2016)…	
o 1ere	réunion	le	10/01/2016	à	Poncin	à	10h	

	
	

Commission	falaise	

Démarrage	en	septembre	d’un	travail	de	recensement	
Elaboration	d’un	fichier	de	recensement	(pour	faire	pareil	partout)	
Appel	aux	correspondants	falaise	=>	relance	de	la	diffusion		
Evaluation	voie	par	voie	:	463	voies	recensées	
Cerdon	:	début		de	travail…interrompu…	
Devis	Agessec	pour	«	audit	»	3	falaises,	1	canyon	et	une	grotte	pour	la	CC	de	
Belley…blocage	!	

 

Rapport	moral	voté	à	l’unanimité		

	

	



	
	

Bilan	financier	saison	2015	
	

Denis	Millet	présente	le	rapport	financier.		
Subventions	reçues	et	fléchées	:	voir	bilan	
Présentation	du	budget	prévisionnel	:	

" augmentation	de	la	subvention	aux	équipes	jeunes	escalade	(5000	euros),	
" prévision	d’une	somme	de	2500	euros	pour	l’équipement/maintenance	des	

falaises.	

Vote	du	rapport	financier	à	l’unanimité	

	
	

	
	
	
	
 



	
	

Projets	CD2016	
 
Formations : 
 
Instructeur	Jérôme	:	valider	la	prise	en	charge	des	frais	en	totalité	=>		ok	à	l’unanimité	
	
Demandes	des	clubs	POUR	2016		
	

Gestionnaire	EPI	=>	en	cours	(à	Belley)	
Initiateur	SAE	(Jérôme	OK	pour	novembre	2016)	

	
•	prise	en	charge	CD	à	50%,	
•	faire	passer	la	demande	aux	clubs	sur	les	formations	ci-dessus	pour	cette	
fin	de	saison	
	

Mise	en	place	d’une	formation	SNE	pour	2016		

	
Equipes	:	

Jeunes	Alpi:	En	suspens		
	
Jeunes	grimpeurs:	
Après	le	lancement	de	l’équipe	PB,	projet	pour	2016	d’une	équipe	MC	=>	
poursuivre	la	démarche	sur	la	durée	pour	maintenir	le	niveau	acquis	par	les	
jeunes,	mise	en	place	d’une	équipe	max	12.		

	
Compte-rendu	de	la	réunion	Equipes	du	01/12/15	:	

Projet	Equipe	Minime	Cadet	

Un	rapide	tour	de	table	des	clubs	représentés	(CE	St	Vulbas,	Vertical	Côtière,	Damala,	Roc’Altitude,	
Les	3M,	Ain	Roc)	fait	ressortir	un	potentiel	de	grimpeurs	sur	les	catégories	minime	et	cadet	(pour	la	
saison	2017)	qu’il	serait	également	intéressant	de	fédérer,	tant	pour	intégrer	au	projet	du	comité	des	
jeunes	 trop	 grands	 pour	 l’équipe	 PB	 à	 son	 démarrage	 que	 pour	 permettre	 à	 ceux	 	 de	 l’équipe	 PB	
frappés	 par	 la	 limite	 d’âge	 pour	 la	 prochaine	 saison	 de	 continuer	 à	 bénéficier	 de	 cet	
accompagnement.	

L’objectif	reste	identique	à	celui	de	l’équipe	PB	:	permettre	à	un	groupe	de	jeunes	motivés	et	assidus,	
issus	des	clubs	de	l’Ain,	de	bénéficier	d’un	accompagnement	complémentaire	à	leur	formation	club,	
afin	de	 les	 aider	à	progresser	et	 à	 s’épanouir	dans	 l’activité	escalade,	 tant	en	milieu	naturel	qu’en	
salle,		en	valorisant	l’esprit	d’équipe	et	l’émulation	notamment	à	travers	la	pratique	compétitive.	

	



	
Il	est	rappelé	que	le	rôle	de	ces	équipes	n’est	pas	de	se	substituer	aux	entraineurs	et	aux	projets	des	
clubs,	mais	bien	de	venir	en	complément	par	un	travail	ponctuel	sur	des	thèmes	spécifiques.	

Remarque	sur	les	juniors	:	à	voir	dans	l’avenir	en	fonction	des	places	disponibles	?	

! On	pourrait	démarrer	uniquement	avec	10	MC,	qui	pourront	rester	en	Junior	si	des	places	sont	
disponibles	(les	plus	jeunes	étant	prioritaires)	;	il	faut	essayer	d’équilibrer	au	mieux	la	répartition	
par	 catégories	dans	 les	effectifs	des	équipes	afin	de	pouvoir	mettre	en	place	cette	 rotation	de	
l’équipe	PB	vers	l’équipe	MC.	
	

! Le	projet	2017	sera	donc	ouvert	aux	minimes	et	aux	cadets,	à	raison	de	2	grimpeurs	par	club.	
Les	clubs	doivent	faire	connaitre	leurs	candidats	pour	le	31/01/2016.	Après	cette	date,	les	places	
vacantes	seront	reventilées	en	fonction	des	demandes.		

Programme	saison	2017	:	

Afin	de	créer	la	cohésion	du	groupe,	il	est	envisagé	de	commencer	par	un	petit	rassemblement	sur	3	
jours	fin	août	2016,	les	27/28	et	29	Août	;	l’option	Tignes	est	à	l’étude	car	la	SAE	est	très	attractive	
(techniquement	 et	 financièrement)	;	 il	 reste	 à	 voir	 si	 un	 hébergement	 à	 un	 coût	 raisonnable	 est	
envisageable.	

	Pour	la	suite,	5	à	7	rassemblements	journaliers	seront	planifiés	entre	septembre	2016	et	juin	2017,	
ainsi	qu’un	stage	en	falaise	en	juillet	2017.	

Certaines	compétitions	de	niveau	régional	(coupe	de	France	de	bloc	ou	diff,	open,	challenge)	seront	
identifiées	et	intégrées	au	calendrier	en	lieu	et	place	d’une	journée	de	rassemblement.	L’objectif	est	
de	permettre	aux	jeunes	d’acquérir	une	bonne	culture	de	la	pratique	compétitive	afin	que	les	codes	
de	celle-ci	leur	deviennent	aussi	familiers	que	possible.	Ces	compétitions	pourront	être	l’occasion	de	
regroupement	conjoint	des	2	équipes.	

L’adhésion	 et	 donc	 l’engagement	 sont	 annuels	 (saison	 sportive)	 et	 la	 priorité	 est	 donnée	 à	
l’assiduité	sur	l’ensemble	du	programme	proposé.	

Encadrement	

La	confiance	de	la	commission	Equipe	Escalade	du	CD	est	renouvelée	à	Maxime	Casanova	pour	cette	
nouvelle	 équipe	 MC,	 ainsi	 que	 pour	 les	 PB.	 Le	 CD	 souhaite	 autant	 que	 possible	 lui	 en	 confier	
l’encadrement	;	 les	dates	de	 regroupements	 seront	définies	à	partir	du	 calendrier	prévisionnel	des	
compétitions	et	de	ses	propositions.	

Participation	aux	frais	

Adhésion	à	l’équipe	:	50	€/saison	sportive	
Participation	 aux	 frais	 d’encadrement	 et	 d’accès	 aux	 salles	:	 de	 l’ordre	 de	 300	 €	 par	 jeune	 /saison	
sportive	
Les	clubs	sont	libres	d’aider	leurs	jeunes	en	fonction	de	leur	possibilité	et	projet.	
Les	 frais	 de	 transport	 (covoiturage,	 location	 de	 minibus)	 et	 d’hébergement	 (logement	 et	
restauration)	seront	intégralement	à	la	charge	des	parents.	



	
	

Synthèse	des	projets	des	2	équipes	pour	la	saison	2017	

Pour	 2015,	 le	 CD	 a	 obtenu	 1630	 €	 du	 CNDS	 fléchés	 Equipe	 départementale	 et	 Perfectionnement	
sportif,	 ainsi	 que	 2078€	 de	 fonctionnement	 du	 CDOS,	 non	 fléchés,	 qui	 servent	 donc	 à	 financer	
l’ensemble	des	actions	du	CD	(formation,	équipe	jeunes,	autre		action…).	

Les	mêmes	demandes	élargies	aux	2	équipes	seront	reconduites	en	2016,	sans	qu’on	puisse	préjuger	
des	aides	mobilisables.	

Budget	prévisionnel	pour	l’encadrement	des	2	équipes	sur	une	saison	sportive	

• Stage	de	rentrée	:	2	jours	PB	;	3	jours	MC	
• Rassemblements	ponctuels	:	~	6	jours/an	par	équipe	
• Stage	falaise	été	:	5	jours	par	équipe	

Soit	 	 13	 à	 14	 jours	 par	 an	 par	 équipe,	 au	 coût	 moyen	 de	 300	 €	 (encadrement	 et	 frais	 de	
déplacement),	soit	3	900	+	4	200		=	8	100	€	pour	les	12	équipes.	

Autres	frais	:	accès	salles	privées	10	€	en	moyenne/jeunes	

Pour	24	jeunes	et	4*2	=	8	sorties/an	(les	autres	se	faisant	sur	des	salles	clubs	en	accès	gratuits)	soit	
1920	€/an	

Budget	global	(hors	frais	de	déplacement	et	hébergement	à	la	charge	directe	des	grimpeurs)	:		

! 	10	000€	par	an	pour	les	2	équipes	

Participation	du	CD	:	25%	soit	2	500€	=>	participation	maximale	portée		à	5	000€	par	l’AG	

Reste	à	charge	des	grimpeurs	:	7	500	€	soit		

• Pour	20	grimpeurs	:	375€	/an/grimpeur	
• Pour	24	grimpeurs	:	315	€/an/grimpeur	

	
	

! Proposition	:	50	€	d’adhésion	+	300	€	de	participation	aux	frais	d’encadrement	et	d’accès	
aux	 salles,	 soit	un	 total	de	350	€	par	grimpeur	 (auxquels	 les	 clubs	 sont	 libres	de	prendre	
part	selon	leurs	moyens	et	projets).	La	participation	du	CD	est	déjà	déduite	de	ce	montant.	
	

! Participation	maximale	du	CD	portée	 	à	5	000€	par	 l’AG,	ce	qui	 réduit	 le	coût	par	
jeune		à	250	€/an	de	PAF	plus	50€		d’adhésion/an	

 
 
 



	
 

Manifestations	2016	:	
	

Championnat	:	23	et	24	janvier	à	LA	DOUA	(Ain+Rhône),	Vertical	Cotière	en	pilote	
Un	président	de	jury	de	l’Ain	:	Denis	Millet	
Un	ouvreur	:	Nathalie	(selon	disponibilité)	
Penser	à	l’achat	des	médailles	:	le	Rhône	
Définir	la	rétribution	:	pas	de	demande	de	participation	sauf	médaille	
	

! Réunion	organisation	le	7	janvier	au	mur	UFR	STAPS	;	18H30	:	Gilles,	Xavier	et	Denis	
participent	
Formation	de	juge	proposée	la	même	semaine.	
	

Coupe	de	l’Ain	:		
 

 
Dagneux	le	10	avril	
Aide	au	financement	des	frais	d’ouverture	:	400€/	compétition	

 
MAINTENANCE	FALAISES	
	

Organisation	d’une	réunion	spécifique	pour	débattre	de	l’organisation	entre	la	
commission	falaise,	l’AGESSEC,	les	différents	projets,…,	le	10	janvier	à	Poncin	
Qui	:	toutes	les	personnes	qui	se	sentent	concernées	

Le	projet	2016	est	voté	à	l’unanimité	



	
	

PROPOSITION	DE	BUDGET	2016	
	

	
	
	
Le	fonctionnement	étant	actuellement	bien	assuré,	il	est	proposé	de	ne	pas	augmenter	
la	part	départementale,	ce	qui	assure	le	financement	des	actions	du	projet	2016.	
	

Cotisation	:	

La	part	départementale	est	votée	à	2,25	€	à	l’unanimité	

	
Rappel	:	

 
 
	



	
	
Renouvellement	du	comité	directeur	et	du	bureau	:	

Rappel	statuts	sur	durée	mandat	:	4	ans	=>	pas	d’élection	cette	année	mais	en	2016	
Le	bureau	actuel	

 
! Faire	les	mises	à	jour	des	sortants	(P.	Coutaz	et	C.	Lefrançois)	(base	FFME)	
! Proposition	à	faire	valider	au	prochain	Comité	Directeur	:		
	 	 Trésorier	:	D.	Millet		
	 	 Secrétaire	:	N	Noel	
! Faire	la	déclaration	préfectorale	
	

 
AG	FFME	2016:	
Le	délégué	du	département	pour	l’AG	en	avril	2016	:	Gilles	Larue,		Voté	à	l’unanimité.	
 
	

	

	
Annexes	:	opérations	du	compte	2015	et	liste	d’émargement	

	

	



	
	

	



	
	

	



	
	

	



	
	

	

	


